

Der Magistrat

Universitätsstadt Gießen · Der Magistrat · Postfach 11 08 20 · 35353 Gießen

Berliner Platz 1
35390 Gießen

Ortsbeirat Lützellinden

über

Geschäftsstelle Ortsbeiräte

■ Auskunft erteilt: Herr Pausch
Zimmer-Nr.: S02.012
Telefon: 0641 306-1005
Telefax: 0641 306 98 1005
E-Mail: ralf.pausch@giessen.de

Ihr Zeichen

Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen
IV-2

Datum
17. Januar 2017

Blitzeraufstellung Lützellinden, Interfraktioneller Antrag vom 16.11.2016 , OBR/0359/2016

Aufstellung einer Geschwindigkeitsmessanlage "Smiley", Antrag der CDU-Fraktion vom 04.11.2016, OBR/0360/2016

Sehr geehrte Damen und Herren,

in Ihrer 5. Sitzung am 16.11.2016 haben Sie folgende Anträge beschlossen:

„Der Magistrat wird aufgefordert die Errichtung einer Stationären Geschwindigkeitsmessanlage erneut zu überprüfen. Hier sollen die Ortseinfahrten auf mögliche Standorte überprüft werden.“

„Der Magistrat wird aufgefordert, die Errichtung einer Geschwindigkeitsmessanlage ‚Smiley‘ mit Datenspeicher (für Anzahl, gefahrene Geschwindigkeit und Fahrzeugart) im Bereich des Ortseingangs von Rechtenbach kommend schnellstmöglich zu realisieren.“

Wie in dem gemeinsamen Ortstermin am 20.10.2016 von Herrn Pausch zugesichert, wird baldmöglichst eine Geschwindigkeitsmessanlage ‚Smiley‘ mit Datenspeicher im Bereich des Ortseinganges Rechtenbach aufgestellt. Das Gerät ist bereits beschafft, jedoch hat sich leider die Beschaffung des erforderlichen Betonfundamentes verzögert.

An der Ortseinfahrt von Kleinlinden kommend wird im Laufe des Jahres ein Verkehrsstatistikgerät installiert. Das Gerät erfasst in beide Fahrtrichtungen Art, Anzahl und Geschwindigkeit der passierenden Fahrzeuge.

Nach Abschluss der Messungen werden wir die Daten zusammenstellen und Ihnen zur Kenntnis geben. Auf der Grundlage der erfassten Daten kann dann erstmalig (für die Ortseinfahrt von Kleinlinden kommend) bzw. erneut (für die Ortseinfahrt von Rechtenbach kommend) bei der zuständigen Polizeiakademie Hessen ein Zustimmungsantrag für eine stationären Geschwindigkeitsmessanlage gestellt werden.

Mit freundlichen Grüßen



Neidel
Stadtrat